

Medienmeldung vom 16. Januar 2012

Solothurn: Überfall auf einen Passanten - Zeugenaufruf

Ein Mann begab sich am Samstagabend vom Landhausquai in Solothurn in Richtung Postplatz. Dort wurde er von drei unbekanntem Männern überfallen. Die Unbekannten entwendeten ihm das Portemonnaie und sein i-Phone. Nach der Tat flüchteten sie in unbekannte Richtung.

Am Samstag, 14. Januar 2012, um ca. 18.45 Uhr, war ein Mann vom Landhausquai in Solothurn in Richtung Postplatz unterwegs. Dort wurde er von drei unbekanntem Männern zu Boden gedrückt und ausgeraubt. Diese entwendeten ihm sein Portemonnaie und i-Phone und flüchteten in der Folge in unbekannte Richtung. Der 37-jährige Mann wurde beim Überfall nicht verletzt.

Die unbekanntem Täterschaft wird durch das Opfer wie folgt beschrieben:
Die Männer sind zwischen 20 und 25 Jahre alt und zirka 175-185 cm gross. Sie trugen alle dunkle Kleidung. Einer der Männer hat kurze, schwarze Haare und ein weiterer blonde, aufgestellte Haare.

Personen, die Angaben zum Überfall oder zu den unbekanntem Männern machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 71 11.